

**Revisitando las ideas de Raúl Prebisch (1901 Argentina; 1986 Chile) en las discusiones contemporáneas sobre Estudios del Desarrollo**

**Fernando García Quero**

Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas, Campus de Melilla, Universidad de Granada.

Instituto de Ciencias Sociales (ICS), Universidad de Lisboa.

E-mail: [fgquero@ugr.es](mailto:fgquero@ugr.es)

**Resumen:**

A 75 años vista del nacimiento de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), es un momento propicio para analizar la influencia de su figura más emblemática, Raúl Prebisch. Si bien es cierto que han sido numerosos los trabajos dedicados a este autor, salvo excepciones de carácter más biográfico, su difusión ha estado principalmente vinculada a la realidad latinoamericana a través de artículos en la revista de la CEPAL o de seminarios y monografías dedicadas a su figura. Desde sus inicios, el enfoque comandado por Prebisch, se distanció teórica y metodológicamente de corrientes económicas eurocentristas, como la marxista (such as Gunder Frank or Paul Baran), la neoclásica (Gottfried von Haberler, Jacob Viner, Gerald Baldwin) o la heterodoxa desarrollista (G. Myrdal, R. Nurkse, A. Hirschman). El objetivo de esta comunicación es analizar la influencia de la obra de Prebisch en el debate académico contemporáneo en Estudios del Desarrollo. Nos distanciamos de las investigaciones precedentes sobre su legado, focalizando la búsqueda exclusivamente en los artículos académicos que referencian a Prebisch y han sido publicados en el periodo 2010-2021 en las revistas de la categoría de “Estudios del Desarrollo” indexadas en el último Journals Citation Report.